



Ein herausragendes Konzert bot das Ensemble „Heilix Plechle“ in der Isinger Martinskirche. Schon am kommenden Samstag, 10. November, um 19 Uhr ist „Heilix Plechle“ in Kuppigen bei Herrenberg zu hören. FOTO: EUGEN RUOFF

MUSIK / „Heilix Plechle“ traten in Isingen in der Martinskirche auf und begeisterten ihre Zuhörer

Konzert der Spitzenklasse geboten

Wenn in der Vorankündigung zum Kirchenkonzert des Ensembles „Heilix Plechle“ geschrieben wurde, dass Musik vom Feinsten geboten wird, so war dies bestimmt nicht übertrieben.

ISINGEN ■ Was die zehn Musiker am Sonntag in der voll besetzten Martinskirche geboten haben, war Spitzenklasse. Trompete spielten Stefan Kopp, seines Zeichens auch Bezirksposaunenwart, Horst Völkle, Daniel Fischer und Björn Ludwig; Waldhorn Daniel Speidel und Jürgen Stengel; Posaune Jochen Schick, Markus Fischer und Christof Beck und Tuba Hans-Martin Schühle. Schon beim ersten Stück „Intrada“ von Melchior Frank ließen die Musiker ihr Können aufblitzen. Rolf

Benzing vom Kirchengemeinderat und selbst aktiver Posaunenbläser hieß die vielen Gäste willkommen und gab der Hoffnung Ausdruck, dass sich die anwesenden Jugendlichen für die Posaunenmusik begeistern können. Mit „Concerto for Brass“ von J. S. Bach, „Jesus bleibet meine Freude“ und „Concerto Con 2 Trombe“ von Antonio Vivaldi wurde das Programm fortgesetzt. Nach einem kurzen Vorspiel sang die Gemeinde „Befehl du deine Wege“ mit Instrumentalbegleitung.

Nach der Lesung durch Pfarrer Manfred Plog über „Stefan und die Geige“ spielte das Ensemble „Die Himmel erzählen die Ehre Gottes“, „Let there be praise“, „Mr. Jums und Cat Flora“.

Bei der zweiten Lesung durch Rolf Benzing ging es darum, was man alles machen kann. Es folgten die Beiträge „Groß ist der Herr/Du bist

würdig/Großer Gott“. Mit den beiden Medleys „Mouse and friends I“ und „When Israel was in Egyptland“ wollten die Musiker das Programm beenden, doch nach diesem tollen Auftritt kamen sie um eine Zugabe nicht herum. Als der Beifall nicht enden wollte, gab es noch eine und danach das stimmungsvolle Schlusslied „Guten Abend, gut Nacht, mit Rosen bedacht“.

Durch das Programm führte der Posaunenbläser Jochen Schick aus Tailfingen. Mit einfühlsamen und launigen Worten stellte er nicht nur die einzelnen Stücke vor, sondern auch noch deren Komponisten. Rolf Benzing dankte den Musikern für ihren hervorragenden Auftritt und lud zu einem Umtrunk ins Gemeindehaus ein. Der Reinerlös dieser Veranstaltung geht an das Posaunenwerk in Württemberg.

EUGEN RUOFF

Eugen Ruoff